



## L'autocrate anti-teuton

### Description

Connaissez-vous le maire de Lauterbourg, Jean-Michel Fetsch ?

Régulièrement, cet élu s'en prend avec des termes « choisis », notamment sur les réseaux sociaux, à nos voisins allemands. Un comble pour le maire d'une commune frontalière !

En avril 2020, le maire a critiqué les mesures de fermeture de la frontière par les autorités allemandes en faisant l'amalgame avec les mesures des nazis contre les juifs, évoquant pêle-mêle les fameuses « étoiles jaunes », l'uniforme « feldgrau »... Il traite également régulièrement nos voisins de teutons avec des casques à pointe !

Ses propos parvenus aux oreilles de la justice, M. Fetsch a été convoqué devant le tribunal en mars dernier. Le maire anti-teuton a été condamné à 2 500 euros d'amende et à payer 500 euros à la Licra, SOS Racisme Alsace et au MRAP au titre du préjudice moral. Le procureur avait requis également 2 mois de prison avec sursis.

A la suite de sa condamnation parue dans les DNA du 15 mars 2021, M. Fetsch s'en est pris violemment au quotidien local et à la rédactrice de l'article les accusant de le porter à la vindicte populaire et de forcer le trait sur les faits qui lui étaient reprochés.

Visiblement, cette condamnation ne lui a pourtant pas servi de leçon puisque M. Fetsch persiste et signe en déversant son fiel sur les réseaux sociaux accusant les Allemands de tous les maux (ses propos sur Facebook sont publics et donc accessibles à tout le monde, sauf ceux qu'il a bloqués) !

A 68 ans, M. Fetsch n'a pas connu les affres de la Seconde guerre mondiale. Pour la petite histoire, on pourra même révéler que l'intéressé a bien profité des Allemands pour s'enrichir : lorsque les taxes sur les tabacs étaient plus élevées en Allemagne, il a été plutôt content de voir ses voisins venir s'approvisionner dans son débit de tabac qui était alors un de ceux qui avaient le plus gros chiffre d'affaires en France ! Hélas, le vent a tourné et c'est peut-être une des raisons de sa rancœur.

Maire depuis 1995, ancien conseiller général, on peut aussi dire que M. Fetsch est devenu un autocrate qui a fait le vide autour de lui. Réélu sans opposition en 2020 pour un nouveau mandat, il a

ses partisans mais aussi des opposants qu'il ne manque pas de dénigrer violemment sur les réseaux sociaux et probablement aussi de « dissuader » d'être candidats. Le maire anti-teuton a organisé un tel vide autour de lui qu'il a fini par s'isoler en isolant sa commune au point que les candidats aux dernières élections départementales ont fait un grand détour pour l'éviter !

Même si la commune de Lauterbourg semble bien gérée, on peut se poser la question de la légitimité d'un maire comme M. Fetsch et surtout de sa représentativité par rapport à des concitoyens qui ne partagent probablement pas toujours les sorties incontrôlées de leur élu. On peut aussi se poser la question du manque de réaction de l'ensemble du conseil municipal. Et surtout, on peut conclure que l'amitié franco-allemande en prend un sacré coup et qu'un tel élu fait honte à l'Alsace !

**Charles Attan**

**Categorie**

1. Région

**date créée**

22 octobre 2021